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Compte rendu comité de pilotage développement durable 
Réunion du 21 janvier 2021  

 
Nom Fonction Présents Nom Prénom Fonction Présents 

M. Milon  Proviseur  Lisa Poussin  
 
 
 

Représentants 
des éco délégués 
 

 
Mme Michon Coord. DD  Exc NinaVan Loock   Exc 
Mme Pavy Mme Thoreux Coord2 DD  Anaëlle Fritz  
Mme Izougarhane CPE 

 
 Romane Mercier  

M. Besson   Lou Anne Manceau   Exc  
Mme Pasquier  

Professeurs 
 Manon Da Cruz    

M. Poussin  Maelys Chenier  
Mme Ragaud 

Parents 
  Lilian Chauvet  

M. ou Mme Y  Brice Orieux  
Alix Gaudet 

Eco-délégués 
 Eva Jarrige  

Jade Millet   Chloé Tariffe  Exc 
 
Rappel de l’ordre du jour :  

- Nouveaux acteurs E3D : 
- Bilan semaine de l'écologie –  
- Problématique de communication : 
- Dossier labellisation E3D  

Un constat avant de rentrer dans l’ordre du jour : la situation sanitaire nous prive certes d’un niveau 
à chacune de nos réunions, pour autant bon nombre des éco-délégués possiblement présents ne sont 
pas là !  changement de communication à prévoir … 

1. Nouveaux acteurs E3D : 

- La coordinatrice DD Mme Michon est toujours en arrêt et cela risque encore de perdurer… 
d’’où un manque dans le pilotage stratégique 

- Départ de la coordinatrice n°2 Carole PAVY, remplacée par Alice THOREUX (AED) en 
charge du pilotage de terrain (lien avec les éco-délégués et vie des ateliers 

2. Bilan semaine de l'écologie : 

Atelier palettes Trop de manutention en amont et peu de monde lors de l’atelier. Il serait 
préférable de ne pas reproposer cet atelier l’année prochaine lors de la 
semaine de l’écologie mais de le garder en atelier au fil de l’eau 

Atelier cosmétiques Cet atelier a très bien fonctionné, il est à conserver pour les années suivantes  

Atelier couture Victime du Covid, peu de monde inscrit à cet atelier. Il serait judicieux de le 
proposer l’année prochaine avec 4 machines au lieu de 2  à disposition des 
élèves 

Atelier nature Peu d’inscriptions mais de bons retours. A conserver pour les prochaines 
années en communiquant davantage 
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Braderie Toujours autant de succès pour la braderie. A conserver tout en réfléchissant 
à une évolution (objets, collecte de jouets, …) 

Documentaires projetés 
en grand amphi 

A reconduire, même en dehors de la semaine de l’écologie. Se poser la 
question du droit à l’image (format youtube pas satisfaisant) 

Intervenante 0 déchets Grand succès pour l’intervention 0 déchets mais coûteuse (environ 400€). A 
conserver pour les années précédentes tout en élargissant le public cible. 
Possible aides FCPE 

=> Prise de parole de Manon DA CRUZ : Une enquête de satisfaction a été diffusée par la 
commission "semaine de l'écologie". Ci-dessous les informations à retenir :  

- Sur 133 participants, le résultat dur le bilan global est celui-ci :  77 BIEN / 29 TRES 
BIEN / 13 MOYEN / 16 DÉCEVANT  

Suggestions d’amélioration associées : 
- Prévoir de s'y prendre plus tôt pour la communication et les inscriptions aux ateliers 
- Rajouter des créneaux horaires pour les ateliers 
- Suggestion : La semaine de l'écologie pourrait être mentionnée par le JT  
- Suggestion : Proposer une semaine ou une journée repas végétarien 
- Suggestion : Modifier la sonnerie durant la semaine de l'écologie (ex : chants d'oiseaux) 
- Suggestion : Diversifier la braderie (ex : objets, récolte de jouets pour noël...) 
- Suggestion : Proposer d’autres conférences avec différents intervenants 
- Suggestion : Investir l’établissement en proposant des défis par classes 
- On constate un réel manque d’implication des éco-délégués durant cette semaine, ce sont 
les AED qui ont maintenus à bout de bras les propositions et assurer la communication 

3. Problématique de communication : 

Nous avons constaté sur le terrain qu’il était difficile de joindre et de réunir l’ensemble des 
commissions. L’idée de les convoquer par SMS est actée 

Dorénavant nous nous assurerons que les comptes-rendus de réunions soient bien envoyés par mail 
à tous les éco-délégués des commissions concernées.  

4. Dossier labellisation E3D : 

Un exemplaire du dossier est donné aux présents… on constate des manques dans le travail 
actuel pour pouvoir répondre positivement à certains aspects du dossier  ce qui veut dire que 
nous ne serons peut-être pas labellisés cette année d’autant que le dossier à déposer avant le 13 
mars 2021 ! 

Il n’empêche qu’il serait utile que chaque atelier remplisse une des fiches projets du dossier (page 
6). La date limite pour remplir ces fiches actions  est fixée aux congés de février,  

- SOCIAL : Fiche n°1 concerne le recyclage des fournitures scolaires en partenariat avec une 
association (idéalement Clown de l’espoir) 

- ENVIRONNEMENT : Fiche n°2 la création des jardinières en bois de palette (presque terminé) 
- SEMAINE DE L’ÉCOLOGIE : Fiche n°3 concerne le déroulement de la semaine de l’écologie 

et les différents ateliers proposés 
- CULTURE : Fiche n°4  concerne le lancement du concours artistique et engagée 
- ECONOMIE : Fiche n°5 concerne la mise en place des bacs bleus dans l’établissement 
- COMMUNICATION : Fiche n°6 concernee la mise en vente des gourdes éco-d 


